
発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）新型コロナウ
イルスワクチン接種
について

①ワクチンの予約状況について
・１期分の予約後について
・２期分の対応について
・外国人への対応について

②ワクチンの接種状況について
・余剰分ワクチンの廃棄について

③集団接種について

④今後の取組について
・行政と医療機関の連携について

（２）防災について
①減災につながる子ども会について

②施設改修について

（１）自転車の通行
ルールの周知につい
て

①例外的に歩道を通行できる条件を周知することについて

②道路標識等により、通行できる歩道を明確にすることの必要性
について

③通学に使用する自転車などの安全点検について

④自転車保険等への加入の義務化を周知することについて

（２）女性職員の活
躍の推進に関する特
定事業主行動計画に
ついて

①計画期間が３月３１日で終わっている。計画に掲げられた取り
組みや数値目標の達成に関しての検証はなされたのか。その結果
と今後について伺う。

（３）市民参画によ
るまちづくりの推進
について

①第２期基本計画で課題として挙げられている自治会や区の取組
を活性化させる啓発と地域活動の担い手の育成について、具体的
に何を行っているのか。

②地域のまちづくりに対して、どのような支援を行っているの
か。また、今後の取組について
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発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）小中学校での
タブレットについて

①小中学校でのタブレット導入の状況について

②小中学校でのタブレットの利活用の状況について

（２）熊本高等専門
学校との学市連携事
業について

合志市アプリ共同開発について

（１）コロナ禍の経
済・財政について

①市税、保険料の状況
・免除、猶予、滞納の現状
・市の財政運営に与える影響
・調定額から予測される市内事業者の業績や経済状況の分析

②福祉相談と就労支援
・相談内容の変化と体制の維持
・歳出に与える影響
・ハローワーク（公共職業安定所）の離職率、失業率を市の施策
にどのように反映しているのか。

③農商工資材不足
・畜産飼料や建設資材の価格高騰について国や県から情報はある
のか。

④事業再構築補助金
・今後の周知方法の計画
・創業支援チームを活用できないか

（２）ヤングケア
ラーについて

①実態調査と把握状況

②子育て短期支援事業の相談件数と利用者の推移は。また、その
相談状況から対象者を把握できないか。

③ケアプラン作成時の児童生徒の捉え方

④国、県との協力体制
・国の方針と、県と市の協力体制
・国、県からの情報提供内容
・相談、支援体制の現状と今後の支援計画
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発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）認知症介護基
礎研修について

①受講について、どのような具体的計画があるか。

②研修期間はどの程度予定しているのか。

③市民に対する本研修受講の支援計画はあるのか。

（２）市内各河川の
水位情報の把握につ
いて

①市内各河川の水位情報は、すべて把握しているのか。

②豪雨時には各河川の水位情報も防災無線で知らせる必要がある
と思うが、市の対応について伺う。

③流域治水関連法が、４月２８日に成立し、自治体の権限と役割
が拡大され、水位情報の大切さが今まで以上に必要となったが、
今後どのような対策を講じていくのか考えを伺う。

（３）民生・児童委
員候補者選びについ
て

①現時点での欠員区はあるのか。

②民生委員の年齢制限はあるのか。

③区から提出される推薦名簿は民生委員推薦会で変更等できるの
か。

④推薦会設置の法的根拠は。

⑤今後各区（長）の負担軽減のための対策について伺う。

（４）障害者雇用促
進について

①障害者雇用率は本年３月より0.1%引き上げられたが、２月まで
の本市の雇用率は何％で何名の雇用だったのか。

②３月以降の雇用割合は。

③今後の採用計画について伺う。

（１）新型コロナ感
染症から市民の命と
暮らしを守る対策を

①感染拡大を防ぐために、福祉施設、小中学校、保育園で定期的
なＰＣＲ検査を実施すべきではないか。

②市民、市内中小零細企業者に対して、市として暮らしと生業へ
の直接支援を再び行うべきではないか。

（２）災害対策につ
いて

①防災行政無線が聞き取れないとの声が寄せられる。対策は。

②災害対策として防災行政無線の戸別受信機の配備を行うべきで
はないか。

（３）小中学校のト
イレの洋式化につい
て

①この間の進捗状況

②今後の計画

（４）子どもの医療
費無料化について

１８歳までの医療費無料化に向けて、検討を開始すべきではない
か。
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発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）５月２０日の
豪雨と堀川

①堀川のハザードマップが市民に示されてから初めての大雨警報
である。今回の豪雨では、どのような対応をしたのか。

②大雨警報発令に伴う小学校の対応について

③洪水監視カメラの積極的アピールを。

④堀川にもう１基洪水監視カメラと水位計を。

（２）消防自動車の
運転免許について

平成２９年の改正道路交通法施行により、準中型運転免許制度が
導入され、新たに普通免許のみを取得し、消防団員となった者
は、車両総重量３.５トン未満の消防自動車しか運転できない。
将来的に消防団活動に支障が生じる恐れがあるが、対応を伺う。

（３）男女共同参画
の観点からの防災に
ついて

①防災会議メンバーの女性登用について、国は女性登用率の目標
を３割以上としているが、現状は。

②男女共同参画の観点から見た合志市地域防災計画書

（内閣府は防災対策には男女共同参画の視点を取り入れることが
重要であるとして「防災対応力を強化する女性の視点」のガイド
ラインを示している。）

青木照美
（１）道路問題

①渋滞解消を目的とした協議会の設立について
（令和３年４月３０日に合志市、菊陽町、大津町の１市２町で県
へ要望書を提出している。）

②大工山線の今後の計画について

③県道大津・西合志線の４車線化についての要望活動

④菊陽空港線延伸について
・合志側（福原・原水線）との結節について
・完成はいつ頃の見込みか。

⑤中九州横断道路の進捗状況について
・直轄事業費の使われ方
・今後のスケジュール
・圃場の件、相続未完了、用地買収の時期などの農地への配慮に
ついて

⑥国道２０８号有明海沿岸道路と中九州横断道路との結節につい
て
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